



Carta 13 del Presidente

Comunicamos a todos los miembros, a través de este importante informe, la gestión realizada por la Cámara Panameña de la Construcción (CAPAC), en el periodo que se comprende del 1 al 26 de enero del presente año, en beneficio de la industria y de las empresas. A continuación, las actividades más destacadas.

1. Participamos el pasado 5 de enero, del acto protocolar de entrega de la Llave de la Ciudad por parte del Honorable Alcalde del Distrito de Panamá, José Luis Fábrega al Señor, Antonio Docabo Jirón, quien fue director de Obras y Construcciones del Municipio del Distrito de Panamá, hasta el pasado 30 de diciembre.
2. Realizamos el acto de Toma de posesión de la Junta Directiva de la CAPAC para el periodo 2023, el pasado miércoles 25 enero, en la cual fuimos juramentados 18 miembros, quienes representaremos y trabajaremos arduamente en beneficio de la industria de la construcción.

Al evento asistieron más de 300 personas, entre ellos ministros y viceministros del Estado, la Gobernadora de Panamá, el Señor Alcalde del distrito de Panamá, directores y representantes de entidades del sector privado nacional e internacional, así como invitados especiales y medios de comunicación.

La Junta Directiva que presido en el periodo 2023 está conformada por el Ing. Alejandro Ferrer Solís, primer vicepresidente; Dr. Gabriel Diez Montilla, segundo vicepresidente; Lic. Irene Orillac de Simone, tesorera; Ing. Demetrio Arosemena, secretario y el Ing. Fernando Méndez, como fiscal.

También conforman la junta directiva en la categoría de Contratista General y Especializado, los ingenieros Carlos Fábrega, Julio Salceda, Luis Fernando Jované, Luis Sosa, Martín Sosa, José Orillac, Alexis Fletcher; en



representación de las empresas de Promotora e Inmobiliaria, Ing. Edgar Hernández.

Por parte de la Banca, Seguro y Afianzamiento, Lic. Alexander Crisan; en representación de los Corredores de Bienes Raíces, Lic. José Manuel Marjalizo; Fabricante y Proveedor, Lic. Paul Dávila; y por parte de los Consultores y Profesionales, Arq. Juan Yihn.

3. El 26 de enero asistimos en una reunión en el Palacio de Las Garzas, en la que participó su Excelencia Laurentino Cortizo, presidente de la República de Panamá, los ministros Rogelio Paredes, de Vivienda y Ordenamiento Territorial y Facilitación de la Inversión Privada, José Alejandro Rojas; por parte de la CAPAC, los ingenieros Carlos Moses, Raúl Hernández, el arquitecto Antonio Docabo, director general del gremio y mi persona.

La sesión tenía la finalidad de tratar la extensión de la Ley de Interés Preferencial y de reforzar el fondo del Bono Solidario de Vivienda que ya registra una deuda aproximada de 50 millones de dólares con las promotoras que participan en este segmento residencial.

Agradezco a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el cual remitiremos a todos ustedes de manera constante y periódica.

Ing. Carlos Allen
Presidente de CAPAC